



Rotary Club of Hanamaki

Weekly Report BULLETIN



2024-25年度

会長：藤村弘之

幹事：松田 健

会場監督：藤田勝敏

会長IL外：阿部一郎

副幹事：上田直輝

2月25日 第3398回 例会

■本日のプログラム

例会進行：会場監督

- | | |
|------------------|---------|
| 1. 開会点鐘 | 会長 |
| 2. ロータリーソング | |
| 3. 四つのテスト | |
| 4. 本日のプログラム/メニュー | |
| 5. 会長の時間 | 会長 |
| 6. クラブフォーラム | |
| 7. 委員会報告 | 各委員長 |
| 8. 幹事報告 | 幹事 |
| 9. 出席報告 | |
| 10. ニコニコボックス | ボックス委員長 |
| 11. 連絡事項 | |
| 12. 閉会点鐘 | |

■幹事報告

- ・地区大会 プログラム (ガバナー事務所)
- ・友好都市交流事業の実施状況
及び来年度事業計画について(照会)
(花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介)
- ・クラブ会長エレクトへの報告
(加藤雄彦ガバナーエレクト)
- ・広告入り種子のご提案 (東京優芳園株式会社)
- ・2025-26 カタログ (㈱フジマキネクタイ)
- ・事務局システムのご案内
(株式会社 コンピューターエンゼルス)
- ・例会会場掲示幕 申込ご案内(株式会社 オクトン)

■出席報告【2月18日第3397回】

31人中 **15人**
出席率 **53.5%** 前回修正 75.0%

🍊 今後の予定 📅

- 3/4(火) 慶祝
クラブ協議会次年度各委員選出
- 3/11(火) 休会
- 3/18(火) ゲストスピーチ
「ASMA 訪問報告」
- 3/25(火) クラブフォーラム
「花巻 RC 奨学生卒業報告」
- 4/1(火) 休会

月間テーマ：平和構築と紛争予防月間

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなの為になるかどうか

★★2/18のお品書き★★



三つ切弁当

◆ 第3397回 2月18日 会長の時間要旨 ◆

今日は3月8日9日に行われますロータリーカップを控えて、花巻小学生バレーボール連盟副会長 浅野さんをお招きしての例会になります。この後に詳しく話されると思いますので、簡単に説明させていただきます。ロータリーカップは36回目になります。1986年 昭和61年に第1回目が開催されました。3回は諸事情により開催されませんでした。39年続く青少年事業です。

皆さん花巻ロータリー会長が名誉会長です。名誉副会長に市長とか数人の名前もあります。これも何かのご縁でございますので、ぜひ会員の皆様、当日体育館まで来ていただいて、子どもたちの活躍を見ていただければすごく感動するんじゃないかなと思います。これだけ動くんだと、これだけ飛ぶんだ、これだけ打つんだ、これだけ拾うんだ、あんな小さい子がこんなに飛び回っているという感動をする場面がたくさんあるんですね。ぜひ子供たちの試合を見てやってください、上手です。感心します。暖房付の来賓室もあります。よくテレビで小学生の試合が流れますが、実際そばで観戦すると「おー」と感動する場面が見られます。その参加人数も先ほど聞いたら24チームが参加するということです。そうすると最終日、各チームの表彰がすごい量出てきます。コートに



行って勝ったチームに賞状を渡したり、最後に帰るチームに賞状を渡したり。一人でだと全部読み上げるのも大変です。ぜひ来てくださった皆さんでそういう賞状の手渡しなどしてもらいたいなと思っております。子供たちの姿をおじいちゃん、おばあちゃん目線で観戦と応援、そしてお手伝いよろしく願います。来月第2土曜日の3月8日9日。施設開場は8時30分、開会式は10時からです。



◆ ニコニコボックス ◆

◆ ゲストスピーチ ◆ 抜粋

岩手県小学校バレーボール連盟副課長 浅野欣信様

昭和 61 年、当時のロータリーの会員の中辻隆夫先生の娘さんがバレーボールをやっていたらいました。そこで県の大会に行くと、小学校でやっている子がいっぱいいると。やはり小学校からやっている子たちは、基礎ができてから中学校にあがってくるのでうまい子が多い。当時はほとんど、県大会優勝という陸前高田。それに時々、盛岡のチームが入るといった感じでした。そういう経緯で、花巻に小学校のチームを作ってくれという話がありました。当時私は安澤でしたので、安澤でまず小学校のチームを作りました。そうしているうちに、今度は県大会を花巻でやってくれないかという話が出て、それをやるためにも、やっぱり小学生チームは必要で。当時、花巻にあった 4 チーム南城、笹間、若葉、安澤で学童連盟の小学生チームを作りました。そうしたら今度は中辻先生から、小学校でスポーツを何か、ロータリーさんから応援したいという話を花巻バレーボール協会のほうにいただきました。そこで、せっかくコートが 2 面あるのだからリーグ戦をしようという事で、北上と一関のチームを招待して 6 チームでリーグ戦のゲームを始めました。続けているとだんだんあちこちチームができてきて、うちも参加したいですと言って下さるチームや、私が県大会に行った際に大会あるけどやってみないかと声かけたりして、そうやって人が集まってまいりました。

一番最盛期には女子チームは岩手県内 128 チームありました。今でこそ、3 月も 6 年生の大会をやりますが、この当時はありませんでした。11 月に 6 年生が出るとう 6 年生は試合に出られない。しかし 11 月でやめてしまうと、そこから違うスポーツを始めてしまう子もいるので、できるだけ 3 月まで続けてもらって中学校に繋げて欲しい。そういう想いで、そこからずっと 3 月にこのロータリーカップをやらせてもらっています。

やむなく中止の年も何回かありました。3.11。あの時は大会の前の日でした。大会準備も全部終わって、コートも貼る気でいしましたが、体育館が使用不可。そこからすぐ、各 24 チームに連絡しましたが、2 チームだけ連絡がつきませんでした。NTT の基地局が壊れていて、通信がダメだったそうです。どうしようかなと思っていたら、ラジオで放送してくれるというので、IBC をお願いして、「明日の大会中止になりました」と流してもらいました。それでももし来たら、謝って帰ってもらわなきゃいけないと思って、私と、当時の上田会長と、総合体育館に行って朝 8 時からずっと待っていたのを覚えています。あとは、ここにいる皆さん方も見学されたかもしれませんが、V リーグの開催があった時もそうです。突然日本バレーボール協会から電話がかかってきて、この日に体育館貸してくれないかと。バレーの組織としては協力しざるを得ないだろうなということで、その代わり大会出場予定だった子たちの入場料はタダにしてちょうだいねと。日本の女子のトップチーム 8 チームが一挙に集まって試合するという、あれだけの大会はもうこれ以降ないと思いますと言われました。その後は V リーグの後から 3 年間コロナで使えなくて大会できないという。本来であれば来年 40 回で、40 回になったら私は引退しようと思っていましたが、なかなかさせてくれそうもありません。

皆さんにご協力いただきながらこの大会も長く続けております。ぜひこの大会出ている子の中から全日本、世界に向けて羽ばたける選手が出ればいいなと思っております。まず一人そういう子が出れば、きっと周りの子の励みになることでしょう。

【藤村弘之君】浅野さん今日のスピーチありがとうございます。3 月の大会楽しみにしています。会員のみなさまの参加よろしく願います。

【松田健君】浅野様スピーチ有り難うございます。私の孫も東和のチームでバレーをやっております。今後共宜しく願ひ致します。

【阿部一郎君】また寒さが戻ってきました。高齢の皆様には、体の負担が大きいと思われるので、ご自愛ください。本日は、浅野様お忙しい所スピーチ頂きありがとうございます。本年もロータリーカップ宜しく願ひ致します。

【藤田勝敏君】年明けから続いた週 3 の新年会、会合が今週よりようやく週 2 回となりました。スポーツジム（ジョイフィット）でのトレーニング回数を増やし、早急に体調回復に努めます。最近多くの経営者方がトレーニングに来ています。

【高橋豊君】2 月 11 日、第 67 回元祖わんこそば全日本大会が開催され、副会長として開会挨拶をしました。優勝はうどん県香川県の男性 246 杯、2 位は同数ですが一関市の男性、3 位は東京の女性 243 杯でした。過去にない大激戦でした。小学生チームも健闘し、非常に盛り上がったよい大会になりました。さらに発展することを期待しています。

【上田穰君】昨年秋の京都旅行に続き、先月は南伊豆、西伊豆に行ってきました。いずれも 3 泊 4 日の旅行でしたが、外人の多さと、宿泊料金の値上がりにおどろきました。浅野さん、お話しどうもありがとうございます。在籍表彰ありがとうございます。

【吉田和洋君】おかげ様で、次女の就職先も決まりほっと一安心。東京の会社ですが、本日は浅野様のスピーチありがとうございます。大会よろしく願ひ致します。

【橋川秀治君】浅野様、ロータリーカップの成り立ちや、何故 3 月に開催されるのか興味深く拝聴いたしました。今では、ほとんど飛べない身体ですが、中学時代はバレーボールと駅伝に熱中していました。3 月 8 日楽しみにしています。

【立花徳久君】先週は風邪をひきましておとなしくしておりました。久しぶりの例会やっぱり良いですね。浅野さん、ゲストスピーチありがとうございます。ロータリーカップの歴史を教えていただき勉強になりました。

【市村律君】2 月 11 日のわんこそば大会で今年も検査役を務めました。食べ残しの杯数を吟味して減点する役目ですが、最終組の検査結果でマイナスの杯数を私が発表したら司会者が大慌て！なんと最高杯数が 246 杯で 2 人が同数になっちゃいました。大会規則で同数の場合は年齢が上の方の優勝となりましたが、大会の盛り上がり貢献することができました。

【平野雅彦君】藤村会長ありがとうございます。博多もつなべ私も大好きです。ふるさと納税でもお願いしましたがまだ来ません。とりいそぎガストへ行ってきます。



NUKUMARU BAR
ぬくまる 食堂

花巻ロータリークラブ
<<事務局>>
花巻市花城町 10-27
花巻商工会議所
TEL/FAX 0198-41-1133
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp
URL:http://www.hanamaki-rc.com